
Subject: Hat jemand Erfahrung mit <0,15mg Fin?
Posted by Kaii on Fri, 16 Dec 2011 17:27:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

da ich meinen Haarstatus von einer Herabsetzung von 1mg auf 0,2mg "fast" ohne
Verschlechterung seit einem Jahr halten konnte, wollte ich fragen ob ich mit einer
Verschlechterung bei <0,15mg rechnen muss. Wer nimmt hier Dosen unter 0,15mg und kann mir
dazu ein bissel was berichten?

Ich spiele mit dem Gedanken die Fin Dosis von 0,2mg auf 0,1mg zu reduzieren.

Gruß
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